



# Convocatoria de prensa

## Xavier de Pedro presenta el último informe de Control del Estado de las Masas de Agua (CEMAS) publicado por la Confederación Hidrográfica del Ebro

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, presentará mañana los resultados del último informe de Control del Estado de las Masas de Agua (CEMAS), que recoge los datos de todas las redes de calidad de las aguas de la Cuenca
- La presentación se celebrará mañana, viernes, 21 de diciembre en el Laboratorio de Calidad de las Aguas de la Confederación, a partir de las 10:30 horas

DIA: Viernes, 21 de diciembre

HORA: 10:30 horas

LUGAR: Laboratorio de Calidad de las Aguas de la Confederación Hidrográfica del Ebro. Plaza del Canal s/n. Zaragoza